

## *Les Sorties Pédestres*

**L**es sorties du lundi se sont poursuivies toute l'année même durant les vacances scolaires et pendant les fortes chaleurs de l'été. Les participants y sont très attachés et aiment se retrouver. Mais ils sont de plus en plus nombreux et il nous a semblé nécessaire d'aménager les sorties pour répondre à un double besoin : rendre le groupe moins important et permettre à ceux trouvant le parcours trop long (10 à 12 km) et trop rapide de s'intégrer à un nouveau groupe à qui nous proposons un circuit plus



court (5 à 8 km) d'allure moins rapide, ponctué de quelques arrêts. Ainsi, à 14 heures, se retrouvent 10 à 15 promeneurs appréciant cette nouvelle formule. Il nous a fallu aussi faire face à un problème d'encadrement pour assurer la continuité et grâce à André Beaurain, Jean-Louis Bourg, Pierre Dubois, Christiane Grosgeorge, Sandro Meister, et d'autres... cela est maintenant assuré.

Les sorties du samedi (15 à 25 participants) sont maintenant dirigées par Alain Manach qui accomplit également cet encadrement avec beaucoup de compétence.

### *Appel aux adhérents*

Nous aimerions posséder quelques posters mettant en valeur les sites les plus appréciés : étangs, château de la Reine Blanche, Hérivaux, sous-bois... et ceci en toute saison.

Nous nous chargerons d'agrandir les photos les plus réussies qui agrémenteront les salles dans lesquelles nous effectuons des manifestations (randonnée, conférences, expositions...).

Ces photos sont à adresser à M. Pierre Bardeau, 6, rue d'Hérivaux à Coye la Forêt.

Pierre BARDEAU